

## Bitte!

Im bayerischen Wald in der Nähe von Passau lebt die vielleicht älteste Person Europas, wenn nicht der Welt, Frau Eder. Sie zählt 119 (hundertneunzehn) Lebensjahre und erfreut sich einer erstaunlichen Rüstigkeit, wenn natürlich auch die Erwerbstätigkeit eine sehr beschränkte ist. Durch die Erkrankung ihrer 60jährigen Enkelin — die für Beide das Brot schaffte — ist die Greisin in sehr dürftige Verhältnisse gekommen. Herr Hofrat Schmidt, der „Waldschmidt“, hat sich nun der Greisin angenommen; gerne geben wir seinem Bittgesuche in unserem Blatte Raum.

## Bitte!

**für die 119 Jahre alte Frau Eder aus Spikendorf bei Tittling im bayer. Wald.**

Ein Weiblein lebt im Bayerwald,  
Ist hundertneunzehn Jahre alt,  
Doch voller Sorg, daß' Gott erbarm!  
Ist ohne Hilf und bettelarm,  
Hat nicht einmal das täglich Brot, —  
Wenn rührt nicht dieser Greisin Not?  
Wer eines langen Lebens Glück  
Sich wünscht als freundliches Geschick,  
Wer Nächstenliebe weiß und übt,  
Dem Menschenleid das Herz betrübt:  
Der helfe bei für Speis' und Trank,  
Ein warm „Vergelts Gott!“ ist sein Dank,  
Und glaubt, was so ein Herz erfleht,  
Ganz sicher in Erfüllung geht.